



الجمعية الوطنية الكبرى في تركيا  
الجمعية البرلمانية الآسيوية



أنقرة، 2021/12/07

الموضوع: رسالة دعوة إلى الاجتماع الافتراضي للجنة الدائمة المعنية بالشؤون السياسية

معاليكم،

باسم الجمعية الوطنية الكبرى في تركيا والجمعية البرلمانية الآسيوية، يشرفني ويسرني كثيراً أن أستضيف الاجتماع الافتراضي للجنة الدائمة المعنية بالشؤون السياسية التابعة للجمعية البرلمانية الآسيوية في أنقرة في **23 كانون الأول/ديسمبر 2021، يوم الخميس الساعة 10:00 (بالتوقيت المحلي التركي).**

ويمكن الاطلاع على الوثائق ذات الصلة للجنة الدائمة المعنية بالشؤون السياسية على موقع الإلكتروني للجمعية البرلمانية الآسيوية الإلكتروني: [www.asianparliament.org](http://www.asianparliament.org) وسيتم إبلاغكم قريباً عن رابط فيديو المؤتمر.

وأطلع إلى لقاءكم في الاجتماع الافتراضي المقرر عقده.

وأرجو أن تقبلوا فائق تقديري وتحياقي الشخصية.

وتفضلوا بقبول فائق الاحترام،

أسومان أردوغان

رئيسة الوفد التركي إلى الجمعية البرلمانية الآسيوية

الفاكس: +90 312 4206756

الهاتف: +90 312 4206757

الجمعية الوطنية الكبرى في تركيا/تركيا





GRAND NATIONAL ASSEMBLY OF TURKEY  
ASIAN PARLIAMENTARY ASSEMBLY



Ankara, 07./12/2021

**Subject: Invitation letter for the virtual meeting of the Standing Committee on Political Affairs**

Dear Excellency,

On behalf of the Grand National Assembly of Turkey and the Asian Parliamentary Assembly (APA), it is a great honor and pleasure for me to host the virtual meeting of the APA Standing Committee on Political Affairs in Ankara on **23<sup>rd</sup> December 2021, Thursday at 10:00 a.m (Turkish Local Time)**

The relevant documents of the Standing Committee on Political Affairs could be consulted at the APA website ([www.asianparliament.org](http://www.asianparliament.org)) and you shall soon be informed about the link of the video conference.

I am looking forward to meeting you at the planned virtual meeting.

Please accept, the assurances of my highest consideration and personal regards.

Yours sincerely

**Asuman ERDOĞAN**  
Head of Turkish Delegation to the APA